

Eigene Vereinsräume für den Verein Z 4 Aulendorf

Am 18.5.2008 konnte der Verein Z 4 Aulendorf seine neue Heimat einweihen. Der 1916 gegründete Verein hat eine bewegte Geschichte hinter sich. Mit Vorstand Helmut Kellermeier ist es jetzt gelungen, für die 46 Mitglieder und die 6 Jungzüchter, in eigener Regie ein Käfiglager mit Jugendraum zu bauen. Nach 10 Monaten Bauzeit konnte Pfarrer Dr. Josef Utz die Räume einweihen. Das Gebäude mit einer Größe von 12 x 10 Metern wurde komplett in Eigenleistung, mit ca. 2000 Arbeitsstunden, errichtet.

KV Vorstand Anton Fiesel, LV Vorstand Uli Hartmann und Vereinsvorstand Helmut Kellermeier vor dem neuen Gebäude des Z4 Aulendorf.



Bei der Einweihungsfeier im vollbesetzten Festzelt gratulierten der Landesvorstand U. Hartmann und der Kreisvorstand Fiesel Vorstand Helmut Kellermeier zum neuen Heim. Die „Mostfestkapell Aulendorf“ sorgte für den musikalischen Rahmen und für eine sehr lockere Stimmung durch ihre witzigen Bemerkungen für die 200 Besucher.



Im Rahmen der Einweihungsfeier erhielten die Mitglieder Hans Eisele, Rudi Schien und Karl Scherrieb die Silberne Ehrennadel des Landesverbandes durch den LV Vorsitzenden.



[zurück](#)